

Invitation au Forum International des Membres
Le 2 novembre 2024 de 15:00 à 19:00
(heure d'Europe centrale) via Zoom

L'anthroposophie est présente dans de nombreuses cultures et pays. Les membres de la Société Anthroposophique Générale ou de ses organisations nationales s'efforcent, comme nous, de contribuer à un monde humain par le biais de l'anthroposophie, tout en se heurtant à divers obstacles. C'est pourquoi nous proposons les questions suivantes pour notre premier Forum International des Membres :

Situation actuelle

1-Comment voyez-vous la situation actuelle de la SAG (Société Anthroposophique Générale) et quelles sont les questions brûlantes pour l'anthroposophie ou la Société Anthroposophique dans votre pays ?

Tâches

2-Quelles tâches et actions concrètes découlent de cette évaluation de la situation actuelle pour la Société Anthroposophique dans son ensemble et dans les différents pays (périphérie et centre) ?

3-Quelles sont les trois tâches principales que vous voyez ? Où voulez-vous être actif et engagé ?

Intention initiale

4-Quelle tâche Rudolf Steiner a-t-il confiée à la Société Anthroposophique lors de sa fondation ? Où en sommes-nous aujourd'hui par rapport à cette tâche ? Quelles sont les responsabilités qui nous incombent en tant que membres de la Société Anthroposophique pour aider la Société à remplir sa mission ?

5 - Etant donné que les statuts actuels de la Société Anthroposophique Générale ne sont pas ceux créés par Rudolf Steiner lors du Congrès de Noël 1923, mais ceux de la société qui a construit le deuxième Goetheanum (le «Bauverein») et qui a été rebaptisée en 1925 « Société Anthroposophique Générale », comment pensez-vous que cette situation a affecté le Mouvement anthroposophique au cours de ces 99 dernières années?¹

• Nous vous invitons à participer à ce forum en ligne afin de créer une compréhension mutuelle des questions et des tâches, et de mettre ainsi en relation la périphérie et le centre.

• Observons-nous des schémas similaires dans le monde entier ? Ou bien certains endroits présentent-ils des défis et des opportunités spécifiques ?

Le forum est organisé par des membres d'au moins dix pays. Vous pouvez constater la multitude de perspectives dans la variété des questions ci-dessus. En tant que groupe d'organisation, nous avons un lien avec les Forums des Membres qui ont lieu à Dornach (Suisse) et nous voulons faire quelque chose de similaire, mais à un niveau international.

Pour plus d'informations, veuillez consulter le site <https://initiative-memberforums-worldwide.cl/nov2024>

1 Vous trouverez ci-joint un article contenant des informations sur cette question. De plus amples informations sont disponibles sur notre site web : <https://initiative-memberforums-worldwide.cl/>